

DÉCINES-CHARPIEU/MEYZIEU TOURISME

« L'Évasion » largue les amarres



■ Avec son nouveau design en tons de gris, la nouvelle navette se fond dans le paysage du Grand-Large. Photo Michel NEBOUT

C'est le nouveau nom de la navette du Canal inaugurée mardi soir.

Rebaptisée "L'Évasion", la navette du Canal qui navigue depuis le 5 mai sous le pavillon de la Société des Yachts de Lyon a été inaugurée ce mardi. Devant les 90 invités, Christophe Quiniou, maire de Meyzieu et vice-président du Symalim a rappelé la volonté des élus de redynamiser cette activité en la confiant à un opérateur privé qui a fait ses preuves dans le tourisme fluvial. Avec son nouveau design gris architecte, la navette continuera d'assurer les balades commentées à la découverte du patrimoine industriel et naturel du Canal de Jonage. Elle proposera aussi

de nouveaux produits : des déjeuners croisières le dimanche et des événements privés. « Nous voulons développer l'activité événementielle pour accueillir à titre privatif à bord de la navette des événements d'entreprises ou de particuliers, souligne Françoise Neubert, cogérante des Yachts de Lyon. Notre clientèle connaît le bassin Rhône-Saône, nous allons lui proposer de découvrir le bassin du Grand-large en valorisant son potentiel naturel ».

« Je souhaite que cette navette new-look soit un bel exemple du dynamisme du territoire », a conclu Christophe Quiniou.

**De notre correspondant
Michel Nebout**

RÉACTION

« Sur le plan technique, l'Évasion est un bateau électrosolaire 100 % électrique avec six heures d'autonomie, explique Christian Desbois cogérant de la société des Yachts de Lyon. C'est un bateau parfaitement adapté à un plan d'eau calme comme le Grand-Large ». Quant à la nouvelle saison 2018 qui vient de débiter, « Il est encore un peu tôt pour avoir une idée, d'autant que la météo n'a pas été favorable, commente Françoise Neubert, son associée. Le premier déjeuner-croisière du dimanche aura lieu le 27 mai. Ce jour-là, on mise sur la Fête des mères ».



■ Christian Desbois et Françoise Neubert sont à la tête de la société des Yachts de Lyon qu'ils ont fondée en 2000. Photo Michel NEBOUT

PRATIQUE

- **Propriétaire** : Symalim.
- **Gestionnaire** : Cie des Yachts de Lyon.

Le catamaran 100 % électrosolaire, long de 18 m, peut transporter 70 passagers.
Saison 2018 : jusqu'au 14 octobre.

- **Croisières commentées (une heure)** : chaque samedi, hors

vacances scolaires, et du mercredi au samedi en juillet-août.

- **Deux circuits** : "Zen et nature" et "Histoire et patrimoine".
- **Déjeuner-croisière** (trois heures) : chaque dimanche à midi.

INFOS et réservation :
www.lesyachtsdelyon.com.
Tél. : 04.72.56.51.23.
Week-end : 07.72.44.06.84.